

2024年1月9日発行

1年学年通信 1月号

LUCKY SEVEN

～合言葉は「静と動」～



日^出けま^で
おめでと^くございま^す



新しい年が始まりました。「今年はこんな1年にしよう！」と今、胸躍る新鮮な思いを持てていますか？

“一年の計は元旦にあり”

一年の計画は年の初めである元旦に立てるべきであり、物事を始めるにあたっては、最初にきちんと計画を立てるのが大切だということ。

2024年はどんな年になるかというと、まず中学1年という年度を締めくくる大事な3学期がスタートしたことになります。明日10日(水)には、何度も伝えてきたチャレンジテストもあります。



そして4月には、みなさんは2年生となり、ついに後輩を迎えることになります。頼られる先輩となるため、また自分自身の成長のために大いにレベルアップしていかなければならない1年となります。

今年は“辰年”。辰年は陽の気が動いて万物が振動するので、活力旺盛になって大きく成長し形が整う年だと言われています。

勉強・スポーツ・人間関係・・・様々な取り組みにおいて、より積極的にチャレンジして、素晴らしい人間形成ができる年になることを願っています。

何度も何度も予告してきましたが...

もう2学期から何度も何度も話をしているので大丈夫だとは思いますが最後の予告です。明日10日(水)の1限から5限を使って1年生チャレンジテストが行われます。

今までの話をもう一度思い出し、しっかりと意識を持ってテストに臨んでください。



チャレンジテスト 1月10日(水)

持ち物 : かばん、HBまたはBの黒鉛筆(シャーペン可)、消しゴム、直定規、コンパス、冬休み課題

時間割 : 1限 国語 2限 数学 3限 英語 4限 社会 5限 理科